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Il Forum Ambientalista sulla
programmata realizzazione del dearsenificatore

CIVITAVECCHIA - <<Esprimiamo viva soddisfazione per la provvidenziale pubblicazione del
Bando di gara per la realizzazione del dearsenificatore. Un Bando che, dopo anni di
immobilismo e mesi di rinvii, è un atto dovuto nei confronti dei migliaia di cittadini ad oggi privati
del diritto primario ad avere l’acqua potabile

e giunti all’esasperazione per i pesanti disagi a cui sono sottoposti>>. Ad intervenire a
riguardo, il Forum Ambientalista locale. <<A questo primo passo devono però seguire atti
concreti con tempi certi; per questo continueremo con la nostra azione di pressione e, insieme
alla delegazione scelta dai cittadini nel recente incontro svoltosi presso la Borgata Aurelia,
andremo ad incontrare l’Assessore competente Mirko Mecozzi che ha, ad onor del vero, già
espresso la propria disponibilità, per conoscere la tempistica dell’iter procedurale e della
realizzazione dell’impianto e ad attivare su di essa una sorta di controllo popolare. Nel
contempo - continuano dal Forum - porteremo avanti, sempre insieme ai suddetti, le azioni volte
a far esonerare dal pagamento della bolletta idrica quanti, a far data dal 1 gennaio dell’anno in
corso, non usufruiscono del servizio in oggetto. Una cosa abbiamo capito incontrando i
medesimi: su un diritto primario come quello suindicato, non sono più disponibili a delegare; noi
- concludono - saremo al loro fianco>>.
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